



Heinz Kutscher und seine Ehefrau Elisabeth freuen sich über die Verleihung des CISM-Ehrenkreuz durch den Volksmusikerbund. • Foto: Franke

Heinz Kutscher mit dem CISM-Ehrenkreuz ausgezeichnet

Auftakt zum Schützenfest der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen
Paul Hötte bekommt Orden des Sauerländer Schützenbundes verliehen

ALLAGEN • Stehende Ovationen begeisterter Schützen, applaudierende Musiker des Allagener Blasorchesters und ein sichtlich bewegter Heinz Kutscher prägten gestern das Frühkonzert des Allagener Blasorchesters. Der Präsident des Volksmusikerbundes, Jochen Westermann, war eigens nach Allagen gekommen, um eine nicht alltägliche Ehrung auszusprechen. Auf Antrag des Volksmusikerkreisverbandes Soest überreichte er das „CISM-Ehrenkreuz“ an Heinz Kutscher, den Ehrendirigenten des Allagener Blasorchesters, und ehrte ihn für sein außerordentliches Engagement für die Musik seit 1947 – also seit über 60 Jahren.

In diesen 60 Jahren war Kutscher unter anderem als Dirigent des Allagener Blasorchesters, Kreisdirigent und 2. Orchester-Vorsitzender tätig. Er war maßgeblich beteiligt an der Gründung des Volksmusikerkreisverbandes Soest und des Kreis-Jugendorchesters. Mit einer Kostprobe seines immer noch großartigen Dirigentenkönnens bedankte sich Ehrenkreuzträger Heinz Kutscher bei allen Gratulanten, als er abschließend an der Spitze des Musikzuges der Feuerwehr Ennest, der das Frühkonzert gestaltete, sein Können unter Beweis stellte und die Zuhörer ihn und alle Musiker mit lang anhaltendem Beifall feierten.

Mit einer Flut von Ehrun-



Ein letztes Mal führten Sigrid Liebig und Udo Jauernig gestern die Parade durch Allagen an. • Foto: Schmallenberg

gen hatte die St. Sebastianus Schützenbruderschaft bereits am Samstagabend ihr Hochfest begonnen. Neben den 71 Jubilaren hieß Oberst Walter Risse nach der feierlichen Kranzniederlegung am Ehrenmahl auch Ehrenoberst Dieter Beckschäfer und Amtsoberst Dietmar Pankoke in der Möhnetalhalle willkommen. Das Gewehr präsentierten unter vielen anderen die zwei neuen (alten) Königsoffiziere Franz Risse und Jupp Struchholz. Sie hatten das Jubelkönigspaar Anne und Werner Müller bereits vor 25 Jahren eskortiert und darauf bestanden, ihnen als „Jubiläumsoffiziere“ erneut die Ehre zu erweisen.

Auf seiner kleinen Zeitreise in die Vergangenheit landete

Oberst Walter Risse beim ersten Schützenfest nach dem zweiten Weltkrieg. Da der König aus dem Jahr 1939, Wilhelm Struchholz, als vermisst gemeldet war, galt es, eine neue Majestät zu ermitteln. Mit der Armbrust – das Schießen mit Feuerwaffen war verboten – landete der leider verstorbene Meinolf Brüggemann am 6. August 1948 den Siegestreffer. Seine Königin Elisabeth Schilling, heute Gröblichhoff, nahm unter dem Jubel der Anwesenden die Ehrung entgegen. Im Gedenken an die verstorbenen Jubelkönige Kaspar Ferber (1958) und Theodor Rusche (1968) und zu Ehren der verdienten Jubilare ließ der Oberst das Musikstück „Alte Kameraden“ intonieren.

Eine besondere Auszeichnung erhielt Paul Hötte, Zugführer der Nordkompanie. Für sein langjähriges Engagement verlieh der Sauerländer Schützenbund Orden und Urkunde.

Gehrt wurden für 60-jährige Mitgliedschaft: Josef Helle, Theodor Hense, Josef Kutscher, Richard Linnhoff, Bernhard Luig, Ignatz Meuth, Josef Münstermann, Josef Risse, Franz Schröder, Heinrich Schulte, Ferdinand Struchholz, Johannes Wagener, Heinz Weber und Ferdi Linnhoff;

50 Jahre: Josef Albers, Josef Ferber, Werner Ferber, Alfred Köhler, Donat Korf, Bernhard Kutscher, Bernhard Meuth, Josef Risse, Wilhelm Risse, Alfons Roderfeld, Walter Roderfeld, Wilhelm Roderfeld, Manfred Schulte und Josef Struchholz;

40 Jahre: Werner Bungart, Paul Franke, Walter Gerke, Franz Josef Gosmann, Joachim Hübner, Gerd Torley, Klaus Wagner und Heinz Rudolf Wick;

25 Jahre: Andreas, Sebastian Berger, Christoph Buchheister, Christoph Droste, Werner Ferber, Andreas Filtz, Michael Gerke, Ralf Gerke, Günther Glodde, Dietmar Helle, Gregor Helle, Stefan Hübner, Alois Hüning, Udo Jauernig, Matthias Kellerhoff, Bernd Köhler, Michael Köhler, Donat Korf, Markus Korf, Carsten Kutscher, Mario Kutscher, Siegfried Kutscher, Thomas Linnemann, Jürgen Lutter, Christof Michels, Udo Michels, Norbert Müller, Ulrich Münstermann, Edmund Nübel, Christian Plesser, Reimund Risse, Frank Schröter, Achim Schulte, Georg Schulte, Johannes Spiller, Friedrich Swolinski, Matthias Wagener, Rainer Wenzich, Bernd Wienecke und Axel Wohlmeiner;

27 Jahre: Klaus Schröter. Gestern Nachmittag stand dann für das amtierende Königspaar Sigrid Liebig und Udo Jauernig ein letzter Höhepunkt ihrer Regentschaft auf dem Programm. Gemeinsam führten sie die Parade durch die Straßen Allagens an. • is/thof



Mit einer Flut von Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft begann die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen am Samstagabend ihr Hochfest. • Foto: Schmallenberg